



Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1134/2012**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 17.09.2012

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Klaus Peter Möller, CDU-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Planen, Bauen, Umwelt und Verkehr	25.09.2012	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	11.10.2012	Entscheidung

Betreff:

Balkon- und Vorgartenwettbewerb begleitend zur Landesgartenschau 2014
- Antrag der CDU-Fraktion vom 14.08.2012 -

Antrag:

„Der Magistrat der Universitätsstadt Gießen wird beauftragt, einen Wettbewerb vorzubereiten, der im Rahmen der Landesgartenschau die gelungenste Gestaltung von Balkon- und Vorgartenbepflanzungen prämiert.

Hierzu wird der Magistrat gebeten, zusammen mit der Landesgartenschau Gießen 2014 GmbH und dem Förderverein in Kontakt zu treten, um ein Bewertungskonzept zu erarbeiten, das der Zielrichtung und dem Schwerpunkt der Landesgartenschau entspricht. Zudem wird der Magistrat gebeten, geeignete Personen vorzuschlagen, die der Bewertungsjury angehören. Im Laufe der Landesgartenschau sollen dann Wettbewerbsteilnehmer öffentlich prämiert werden.“

Begründung:

Mit dem Wettbewerb kann die Verbundenheit mit der Landesgartenschau und deren thematischer Ausrichtung gefördert werden. Ein solcher Wettbewerb kann auch dazu beitragen, dass sich im gesamten Stadtgebiet Menschen mit der Landesgartenschau auseinandersetzen und ihren eigenen Beitrag dazu leisten, dass die Stadt während der Veranstaltung flächendeckend als „Landesgartenschau Stadt“ wahrgenommen wird.

Klaus Peter Möller
Fraktionsvorsitzender